



Hot Spot: Dra. Evelina Chapman visita Honduras, 22-23 de setiembre

Por invitación de la Representación, la Dra. Chapman visitó el país para impulsar la implementación de la agenda relevante a la Política de Investigación para la Salud de la OPS. Algunos asuntos de la implementación de la política serían propiciar la [estrategia EVIPNet](#) como catalizador del proceso de creación del sistema nacional de investigación para la salud de Honduras y estrechar vínculos de trabajo con los actores clave en el país para temas tales como el registro de ensayos clínicos, el desarrollo de redes y comites de ética de investigación y la promoción de capacidades en gestión de proyectos de investigación a través de la alianza PAHO-TDR-CIDEIM. La Dra. Chapman disertó en dos conferencias durante la Jornada Científica/Congreso Nacional de Investigación de las Ciencias de la Salud organizado por la facultad de ciencias medicas de la UNAH. Si desea más información envíe un email a evipnet@paho.org.

Consultoría en Punta Cana, 8 de noviembre

En ocasión del XXXII Congreso de AIDIS realizado en Punta Cana, las áreas de desarrollo sostenible y salud ambiental (SDE) y de promoción y desarrollo de la investigación (RP) de la OPS representados por la Dra. Evelina Chapman, propiciaron una reunión técnica con países de la región para introducir la propuesta de la elaboración de un “policy brief” sobre “Políticas de distribución de agua y saneamiento, salud pública y derechos humanos”. Este documento servirá para la formulación de la política en cada uno de los países involucrados que serán discutidos en un dialogo deliberativo a comienzos del 2011. evipnet@paho.org.

Taller de “Ética de la Investigación que involucra a seres humanos”, 1-3 de noviembre

Auspiciado por el PAHOERC se realizó el taller “Ética de la investigación que involucra a seres humanos.” Más de 30 participantes de la sede y los países trabajaron por 3 días al lado de expertos de la Univ. de Miami (Programa CITI), NIH, WHOERC y PAHOERC analizando aspectos éticos en la investigación que involucra a seres humanos, con el fin de promover investigación ética que se adhiera a los lineamientos internacionales y tome en cuenta los contextos locales. Contacto: pahoerc@paho.org

Alianza OPS - Red Cochrane Iberoamericana

Talleres virtuales para investigadores, ofrecidos por Elluminate, con el fin de capacitar personal de investigación en apoyo a los sistemas nacionales de investigación. El día 30 de noviembre se dictará el sexto y último de la serie: Ética de la investigación. En total han participado alrededor de 500 investigadores de casi todos los países de habla hispana de las Américas. Más sobre estos talleres [aquí](#).

Premio "Agenda de salud para las Américas"

El objetivo de este premio es inspirar a revisores de Cochrane para tratar problemas claves de salud pública y de los sistemas de salud mediante el desarrollo de revisiones sistemáticas que proporcionen conclusiones útiles, tengan una metodología robusta, y traten sobre temas prioritarios para los gobiernos de las Américas. La lista de finalistas y ganadores del premio puede verse [aquí](#).

Ex-pasante de Investigación recibe premio

Michelle Weir, ex pasante de nuestro equipo, ganó recientemente el Premio De Konnick, otorgado por la Universidad de Ottawa, por el mejor trabajo transdisciplinario en su maestría y que se basó en el trabajo que realizó durante su pasantía con la OPS.

Evento del Grupo de Interés en Investigación “Investigación con células madres”

Tuvo lugar el 11 de noviembre con el Dr. John Tisdale del Instituto Nacional de Salud (NIH), quien recientemente recibió el premio Richard & Linda Rosenthal por descubrir un nuevo régimen de tratamiento para la enfermedad de células falciforme exitosamente. Para detalles sobre este y otros eventos pasados, haga un click [aquí](#).

Nueva estrategia de comunicación

El equipo de Promoción y Desarrollo de la Investigación está desarrollando una estrategia de comunicación que incluirá entre otros perfilar sus audiencias e identificar la mejor manera de llegar a ellas para proveerlas con información útil. Si tiene sugerencias envíenos un email a rp@paho.org.

Este boletín informativo tiene como finalidad diseminar novedades sobre nuestras actividades a nuestros socios y a los gerentes y personal de la OPS. Es producido por el equipo de Investigación. Contáctenos en RP@paho.org.

